



Un cadeau français

La Statue de la Liberté est un monument se situant à New York sur l'île Liberty Island. Cette statue a été offerte par la France aux États-Unis en signe d'amitié ainsi que pour fêter le centenaire de l'indépendance américaine. Elle a été construite le 28 octobre 1886 par Auguste Bartholdi.

Une réplique miniature se trouve à Paris.

Sa construction

Bartholdi prend sa mère comme modèle pour le visage de la statue. Il confie la structure en acier à Gustave Eiffel, l'architecte et créateur de la tour Eiffel.

Les différentes pièces de la statue sont fabriquées à Paris. En 1885, la statue quitte le port de Rouen en bateau pour la ville de New-York. Elle est inaugurée le 28 octobre 1886 en présence du président américain Grover Cleveland.



La statue de la Liberté – New-York
Auguste Bartholdi – construction de 1871 - 1886



Un symbole

La statue était à l'origine, le symbole de la liberté des peuples. De nos jours, elle symbolise également le peuple américain et sa liberté d'entreprendre.

Les chaînes brisées à ses pieds représentent la lutte contre l'oppression et la liberté gagnée

La torche et sa flamme symbolisent le soleil dans le ciel et la raison humaine

Les 7 rayons de la couronne représentent les 7 mers et les 7 continents du monde

L'inscription sur le livre de lois est le 7 juillet 1776, jour de la déclaration de l'indépendance des Etats-Unis



Vidéo 1'45
Histoire de la statue